

9月に入ってもまだまだ暑い日が続いています。それでも、朝や夕方には若干涼しい空気を感じるようになってきました。校庭では、朝の涼しい時間を利用して、運動会の練習が始まっています。



《 2学期始業式 》

8月25日金曜日、2学期の始業式を行いました。始業式は、暑さのことも考え、体育館で行いました。久しぶりに全校で集まったわけですが、夏休みの間に子供たちが一回り大きくなったことを感じました。それから、多くの子供たちが夏休み前よりも日焼けして黒くなっていました。それぞれ、家庭において、夏休みを楽しく過ごしてくれたことと思います。そんな子供たちを前にして、運動会を6年生を中心に熱中症には特に気をつけて頑張っていこうという話や季節が良くなるので、勉強やスポーツをいっぱい頑張っていきましょうという話をしました。続けて、5年生の児童の代表が夏休みの思い出や2学期頑張りたいことを話してくれました。山形県に家族旅行で行っていろいろ体験して楽しかった話や、鉄棒や縄跳びを頑張りたい話、運動会を始め、音楽集會や児童会役員選挙など行事をいっぱいがんばりたいという話がありました。いよいよ2学期が始まります。実り多い2学期にしていきたいと思



2学期 始業式の様子

《 PTA 早朝作業 》

8月27日、日曜日、PTA早朝作業が行われました。このPTA早朝作業ですが、コロナの間の3年間は実施できませんでした。実に4年ぶりの早朝作業ということで、これまでに切り落とされていた枝の処理や水路の泥上げ、学校の校庭の中ほどまで進出した草の除去など、とても大変な作業となりました。しかし、PTAの皆さんの力のおかげで、本当に大変きれいになりました。PTAの皆さんの力のありがたさを改めて感じました。ありがとうございました。



コンテナに入りきれないほどの草木が集まりました。

《 運動会練習 》

9月19日火曜日より運動会特別日課が始まります。それに先駆けて、各学年では運動会に向けての練習が始まっています。校庭では、5、6年生が朝の涼しい時間を利用して表現運動の練習を行っていました。これからますます練習に力が入ってくると思います。熱中症に気をつけながら、運動会の練習を進めていきたいと思



表現運動の扇の使い方を練習する5、6年生